

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2018/2019**

16711112 - FARHAN IMAM RAMADHAN

STATION	FEEDBACK
AKDR IMPLANT	mas masukin trokarnya ke subcutannya. njenengan masukinnya dalam sekali nanti susah kalau mau nyabut implannya. lain2 oke
ANC	kurang periksa vs
IMUNISASI	anamnesis tidak menggali riwayat kelahiran, reaksi sesudah imunisasi sebelumnya, dan kondisi anak saat ini. tidak tau dosis yang harus diberikan berapa cc, hanya memberikan 0.3cc. seharusnya berapa cc dek? jadwal kontrol selanjutnya tidak tepat jika hanya dpt dan polio.
IPM 1	Tidak menanyakan kebiasaan dan lingkungan. Spekulum tidak perlu pakai gel. Cara pasang dan melepas spekulum tidak tepat, sebaiknya labia dibuka dulu dengan 1 tangan. Tangan kiri sudah ON tapi memegang kapas lidi setril lagi.
IPM 2	PF tidak memeriksa KU dan kesadaran, pengukuran suhu diketiak ya dek jangan di luar baju walaupun hanya manekin, tidak memeriksa faring dan tonsil, tidak memeriksa RR dan nadi; Dx kurang tepat; th/ perlu rawat inap gak? apakah hanya antikonvulsan; edukasi: tidak rawat inap? perlukah pengobatan rumatan? apa saja komplikasinya?
IPM 3	Ax : sdh baik. Px : Keadaan umumnya gimana? yg dinilai kesadaran saja. Vital Sign : oke. Head to toe : oke. ekstremitas yg dinilai terkait kasus ini --> CTR ya dek :). Dx : Diare akut dengan dehidrasi ringan. Tx : penulisan resep oralit bagaimana?, butuh antipiretik tdk ini pasiennya?.
IPM 4	peserta kurang menganamnesis dengan baik, dapat menyebutkan gangguan somatisasi sbg diagnosis kerja namun tdk bisa menyebutkan diagnosis banding, konseling dan edukasi kurang lengkap dan belum menyebutkan rujukan ke sp. KJ bila blm membaik
KONSELING KB	Anamnesis bagus. Konseling baik, sebaiknya menggunakan alat bantu/peraga. Pemilihan kontrasepsi tepat. Komunikasi baik.
PPN	Dx ok Persiapan alat / pasien alat partus disiapkan di awal lbh baik y de.. pasien belum disiapkan posisinya gimana cara ngejanya gimana Persiapan PPN kan sudah disebutkan di kasus bukaanya.. kenapa diperiksa lagi ? tdk toilrt vulva Kala 2 tangan kiri tidak menahan kepala belakang bayi... baik mengeringkan bayi... sdh ganti handuk jangan lupa bungkus bayi y de... Kala 3 melahirkan plasenta tangan kiri menekan fundus dorso kranial y de... tidak melakukan masase uterus... Komunikasi akan baik kalau perkenalkan diri dan pastikan nama pasien. saat meminta ibu mengejan komunikasikan ke ibu y de... Perilaku profesional dokter masih mau persiapan alat.. penutup perut bawah bukanya terakhr aja de... pasien akan lebih nyaman... kecuali kalau handuk langsung dipesang di perut...
RESUSITASI NEONATUS	bayi aterm gak pke reservoir dan o2 ya VTP awal, SRIBTA terlalu lama ya, secepatnya VTP...waktu habis ya, kelamaan di persiapan...semngat yaaaa
RESUSITASI NEONATUS (asisten)	sdh baik, bantu cek FJ jg ya, tp emang operator belum menyuruh ya,
SIRKUMSISI	cukup, hanya besok pastikan kontrol perdarahan sebelum di tutup ya